



Asamblea General

Distr.
GENERAL

A/46/848
17 de enero de 1992
ESPAÑOL
ORIGINAL: FRANCES/INGLES

Cuadragésimo sexto período de sesiones
Tema 31 del programa

LA SITUACION EN CENTROAMERICA: AMENAZAS A LA PAZ Y
LA SEGURIDAD INTERNACIONALES E INICIATIVAS DE PAZ

Carta de fecha 16 de enero de 1992 dirigida al Secretario
General por el Representante Permanente de Portugal ante
las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitirle adjunto el texto en inglés y en francés de una declaración de la Comunidad Europea y sus Estados miembros sobre El Salvador, formulada el 16 de enero de 1992 (véase el anexo).

Le agradeceré tenga a bien hacer distribuir el texto de la presente carta y de su anexo como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 31 del programa.

(Firmado) Fernando REINO
Embajador de Portugal
Representante Permanente ante
las Naciones Unidas

Anexo

DECLARACION SOBRE EL SALVADOR FORMULADA POR LA COMUNIDAD EUROPEA
EL 16 DE ENERO DE 1992

La Comunidad y sus Estados miembros expresan su profunda satisfacción por la firma de los Acuerdos Finales de Paz entre el Gobierno de El Salvador y el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional, que tuvo lugar en la Ciudad de México el 16 de enero de 1992.

Esperan que la aplicación efectiva de dichos Acuerdos contribuya a la paz, la reconciliación interna y la reconstrucción de El Salvador, cuyo principal beneficiario será la población.

Hacen hincapié en la importante contribución aportada por el ex Secretario General de las Naciones Unidas, Sr. Javier Pérez de Cuéllar, así como por los cuatro países del grupo de colaboradores del Secretario General, a este acontecimiento, tan importante para la consolidación de la paz en Centroamérica.

La Comunidad Europea y sus Estados miembros reiteran su determinación de apoyar al pueblo de El Salvador en la reconstrucción de su sociedad y su economía.
